





Este es parte del elenco que pondrá en escena mañana "En Mejillones yo tuve un amor: La historia de una canción", basada en la obra de Gamelin Guerra.

Se estrena obra de teatro en Mejillones

Mañana, a las 20.00 horas, se estrenará en el Estadio Techado de Mejillones, la obra de teatro "En Mejillones yo tuve un amor" escrita por el periodista y académico, Pedro Arturo Zlatar y dirigida por Jacqueline Roumieu.

Este es un proyecto financiado por el Fondo de Desarrollo del Arte y la Cultura, con un millón 500 mil pesos, y auspiciado por la Municipalidad de Mejillones y la Secretaría Regional de Educación.

Según Zlatar, el montaje es una tragedia con toques de humor y personajes simpáticos, que cuenta la historia de la creación de la famosa canción, ambientándose en los años '30. Son once actores y un narrador, apoyados por un conjunto musical de Mejillones, los que acompañarán por alrededor de una hora al público que llegue al Estadio Techado.

La realización cuenta con la colaboración de numerosas personas, principalmente mejillonesas, en aspectos técnicos

Se estrena obra de teatro en Mejillones [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se estrena obra de teatro en Mejillones [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)